



Congreso de Administración de Empresas y
Mercadeo, Business Trends 2018:

Disruption Experience



El Congreso de Administración de Empresas y Mercadeo es otra de las actividades organizadas por los jóvenes que participan en el Seminario de Alta Gerencia. En esta oportunidad se denominó Business Trends 2018 "Disruption Experience". El eje central de este congreso era el factor disrupción, que permite ser creativo buscando cambios radicales en los modelos de negocios, para brindar propuestas de innovación y así evolucionar los modelos básicos de comunicación en las organizaciones. Dicha actividad se llevó a cabo en el Auditorio Padre Segundo Montes S.J. de la UCA, el día 15 de Junio de 2018 y contó con una participación de más de 200 personas de universidades del país y una delegación de 22 personas de la Universidad Rafael Landívar, de Guatemala.

El evento contó con la participación de excelentes ponentes como: Lic. Enrique Artiga, Gerente de Marketing en Digicel y Orlando Álvarez, Director General creativo en Publicidad Comercial, ganador del primer "Cannes Lions" en El Salvador. Estos son los premios más importantes y relevante en la industria creativa publicitaria a nivel mundial. A su vez, el congreso contó con patrocinadores de prestigio como Banco Agrícola de El Salvador, AFP Confía, Hotel Las Hojas Resort, Grupo Itex y la participación de la Marca País.

Todos los fondos recaudados en cada uno de los eventos fueron destinados al programa de Becas Mártires de la UCA, que beneficia a estudiantes destacados en sus comunidades y de bajos recursos.



UCA TALKS

Jornada de Reflexión Empresarial

El Seminario de Alta Gerencia (SAG) es una modalidad de graduación con el apoyo del Departamento de Administración de Empresas, en el cual cada uno de los miembros que lo conforman ponen en desarrollo las áreas académica, práctica y social. El SAG realiza cada ciclo actividades de las cuales ponen en práctica habilidades y conocimientos adquiridos durante la formación universitaria. Estas actividades se ejecutan poniendo en práctica el proceso administrativo y así obtener eventos de calidad y lograr los objetivos sociales propuestos. La Jornada de Reflexión Empresarial tiene como objetivo propiciar ponencias de diferentes tópicos desde un punto de vista académico y profesional. En esta oportunidad se abordó la temática: "La participación de la mujer en la toma de decisiones de la sociedad, empresas y familia", abriendo la iniciativa de presentar a los futuros profesionales y asistentes a este evento la importancia que merece ese tema.

Dicha actividad se llevó a cabo en el auditorio Segundo Montes S.J. de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, el pasado 25 de mayo de 2018. Esta actividad contó con la asistencia alrededor de 150 personas entre autoridades universitarias, docentes, jefes de unidades de género, y alumnos. Este magno evento fue realizado por profesionales y expertos en la materia desde un punto de vista profesional, haciendo una breve ponencia del tema para luego proceder a un debate del mismo.

Entre los principales ponentes podemos mencionar a: Licda. Marta Flores, Catedrática e Investigadora del Departamento de Administración de Empresas, de la misma universidad y la Licda. Ana Yancy García, Jefa de Unidad para Equidad entre los Géneros, entre otros.

Cátedra de la Microempresa



Los estudiantes de la materia de Gestión de Recursos Humanos I realizaron el evento denominado: "Foro: Mejorando tu negocio", en el marco de la Cátedra de la Microempresa, que tuvo por objetivo proporcionar herramientas y conocimientos a los microempresarios para contribuir al crecimiento de su negocio.

Las temáticas abordadas fueron:

- *Liderazgo Empresarial*

- *Psicología del Consumidor*
- *Marketing Digital*
- *Sistema efectivo de contabilidad*

Las charlas se realizaron en el Auditorio Segundo Montes, Edificio ICAS en el Campus de la UCA el día 30 de junio del presente año de 8:00 a.m. a 12:00 m.d. Se contó con la presencia de más de 80 empresarios y estudiantes de la cátedra de Recursos Humanos.



Bailando por la Equidad

El SAG, en el ciclo 01-2018, organizó la Jornada de Baile denominada "Bailando por la Equidad", que tuvo la participación alrededor de 180 personas. Su finalidad fue la captación de fondos para realizar la Jornada de Reflexión Empresarial. El evento buscaba un momento de sano esparcimiento dentro del cual se presentaron diversas actividades como: Baile tipo Zumba, artes marciales mixtas (MMA), asistencia nutricional por un profesional y un stand de jugos naturales. Dicha actividad se llevó a cabo en el Centro Polideportivo de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, el pasado 4 de mayo de 2018.



Segundo Congreso Contabilidad y Auditoría 2018



“Yo acepto ser un agente transformador”

La Universidad Centroamericana “José Simeón Cañas” a través del Departamento de Contabilidad y Finanzas desarrolló el Segundo Congreso de Contabilidad y Auditoría 2018, denominado: “Yo acepto ser un agente transformador” llevado a cabo en el Auditorio “Segundo Montes S.J.” Edificio ICAS, contando con la participación de estudiantes de diversas carreras de la UCA, de otras instituciones de educación superior, docentes, graduados e invitados especiales.

En el congreso participaron diversos ponentes exponiendo temas relacionados con la tecnología de la información, relación de la Contabilidad y Auditoría con otras áreas como

aspectos tributarios, mercantiles, laborales, normativa internacional; habilidades y actitudes del perfil de un profesional de Contabilidad y Auditoría entre otras.

Este evento se realizó con el apoyo de socios estratégicos quienes ejercieron Responsabilidad Social Empresarial, becando la participación de estudiantes al congreso; llevado a cabo el 31 de Agosto, coincidiendo con el Día del Auditor salvadoreño.

Se contó con el apoyo de importantes firmas, gremiales y empresas patrocinadoras.



Coffee Break durante el congreso, donde compartieron entre compañeros y amigos.



II Congreso de Contabilidad y Auditoría



Se realizaron rifas y dinámicas entre los asistentes.